

La lettre d'AGLEAU n°21

Le 27 janvier 2009

*Une Lettre, non périodique, simplement informative accompagne notre site.
Plus rapide à exécuter, elle vous parvient en fonction de l'urgence.
AGLEAU*

**Non, ce n'est pas terminé : la lutte, au sein du SEDIF, continue.
Le courriel que nous avons reçu est encourageant.
Et puis, qui sait tout ce qui va se passer, cette année ?
Quelqu'un d'entre nous doit être présent à la réunion ici annoncée.**

Bonjour

Le travail engagé tout au long de l'année 2008, a permis que la question de la gestion publique de l'eau en Ile-de-France fasse l'objet d'un débat public entre élus, avec les associations et les citoyens.

Certes, le résultat du 11 décembre n'a pas été à la hauteur de nos attentes, mais cela doit nous amener à poursuivre nos actions. Rien n'est terminé, il reste deux ans avant la fin du contrat : la rédaction du cahier des charges, la question de l'allotissement (avec pourquoi pas une place pour un opérateur public ou du moins plus "indépendant"), Il reste à faire !

Afin de faire le bilan des actions engagées, d'en tirer les conséquences et surtout de définir la suite, **nous vous invitons :**

le lundi 9 février à 20h00 à l'Assemblée Nationale
(la salle sera précisée ultérieurement)

Cette réunion est ouverte à tous ceux qui souhaitent y participer (élus, associations, citoyens), vous pouvez donc relayer cette information.

Bien cordialement,

Pour le collectif d'animation
Christian Métairie

*Christian Metairie
1er adjoint au Maire d'Arcueil
Vice président de l'agglomération de Val de Bièvre
christian.metairie@mairie-arcueil.fr*